

第52回 体育祭 (10月7日)

10月7日(日)台風25号の接近による風雨を心配しましたが、台風による被害等もなく、無事体育祭を実施することができました。ただ、台風の影響もあってか、この土日は、全国的に気温が上昇し、真夏日となる暑さでした。

体調を整えることが難しい天候にもかかわらず、児童生徒の皆さんは、各学部の移動競走で日頃の練習の成果を存分に発揮していました。

小学部1年生は、初めての体育祭。みんなの声援を受けながらゴールインできました。今年中学部に入学した1年生は、学部の先陣を切って「スタート」の旗で、競技が開始。全員で力を合わせ、最後は「ゴール」と書かれた黄色の旗をあげることができました。高等部は1年生の中には、本校での体育祭が初めての生徒と10回目の体育祭となる生徒がいます。どの生徒も自分の役割をしっかりと果たし、「一球入魂」の文字を完成することができました。



中学部宿泊学習 (田辺市)

10月18日～19日と宿泊学習にホテルハーベスト南紀田辺に行ってきました。到着後、大浴場に入りました。大浴場は、大変広く、みんなリラックスした様子でした。その後、ホテル周辺を散歩しました。日差しが柔らかく、海辺の風も心地よく吹き、大変気持ちの良い時間を過ごしました。その後は、みんなが楽しんでいた夕食です。お刺身やすき焼きなどたくさんの料理が並び、「いただきます。」の挨拶のあと、わいわいと賑やかに食べていました。

夕食も終わり、部屋に戻ってそれぞれ思い思いに過ごし就寝の時間を迎えました。翌朝、みんな元気に起きて、朝食を食べ、帰校しました。1泊2日を楽しく過ごすことができました。



学校開放月間のお知らせ

11月は、学校開放月間です。本校では、保護者や地域の方々に学校の様子を知っていただくとともに、連携を深め、地域ぐるみで児童生徒を育てていきたいと考えています。下記の日程で学校開放を実施いたしますので、是非ご参観ください。

ただし、学校行事等の関係で参観できない日もございますのでご了承ください。

★学校開放月間

平成30年11月1日(木)～11月30日(金)
第52回文化祭：11月18日(日)

学習発表、作品展示、育宝会バザーなど

★学校開放時間帯

午前8時50分～午後4時45分まで

★参観できない日

土曜日、日曜日、祝日及び11月19日(月)は、文化祭実施に伴う振替休業日のため。

11月の行事予定

- 11月4日(日) いきいき交流教室バスハイク (県立自然博物館 黒潮市場)
- 11月15日(木) 文化祭総練習
- 11月18日(日) 文化祭
- 11月19日(月) 文化祭振替休日
- 11月26日(月) マラソン全体練習

